

INGERSHEIM, 20. JULI 2012

Und bitte: Filmdreh unterm Windrad

40-köpfige TV-Crew bevölkert Ingersheim: Streifen läuft in der SWR-Reihe "Debüt im Dritten"

Fünf Minuten Ruhm: Die Straße Richtung Husarenhof wurde gestern von einem 40-köpfigen Filmteam in Beschlag genommen. Der Film "Freier Fall" dreht sich um zwei Männer, die sich ineinander verlieben.

Wutentbrannt schlägt Schauspieler Hanno Koffler mit der Hand gegen die Scheibe des Geländewagens. Die Sätze, die gleich folgen, wird er an diesem Tag noch dutzende Mal brüllen müssen. "Bist du bescheuert Kay? Ich wär dir fast draufgefahren!" Kay alias Max Riemelt, den man aus Filmen wie "Die Welle" oder "Im Angesicht des Verbrechens" kennt, steigt langsam aus dem Auto. Es kommt zum Streit zwischen den beiden Männern - Hanno Koffler schlägt zu, spurtet zurück zu seinem Auto - die Szene ist im Kasten, Kamera aus. Im Hintergrund lässt das Ingersheimer Windrad seine Rotorblätter kreisen.

Auf der Landesstraße Richtung Husarenhof werden gestern die ersten Szenen für den Spielfilm "Freier Fall" aufgenommen, der im kommenden Jahr in der SWR-Reihe "Debüt im Dritten" laufen soll. Gedreht wird in den kommenden Wochen noch an anderen Orten im Landkreis Ludwigsburg, darunter in Neckarwestheim sowie in den Kliniken von Ludwigsburg und Marbach. Grund dafür, dass die Macher gerade den Landkreis als Schauplatz aussuchten, ist die PH Ludwigsburg. Sie stellt im Film ein Polizeizentrum dar - dank Mensa und Sporthallen eigne sie sich perfekt dafür, erklärt Produzent Christoph Holthof.

Die PH bildet gleichzeitig das Zentrum des Films. Denn die beiden Hauptdarsteller sind Polizisten. Die Geschichte ist brisant: Marc (31), werdender Vater, ist bei der Bereitschaftspolizei. Auf einer Fortbildung verliebt er sich völlig unverhofft in seinen Kollegen Kay (33), der bekennend homosexuell ist. Schon bald ist Marc zwischen der ihm vertrauten Welt und seinen Gefühlen zu Kay hin- und hergerissen.

Das Drehbuch zum Film stammt von Regisseur Stephan Lacant und Karsten Dahlem. Neben Max Riemelt und Hanno Koffler ("Krabat") wird Katharina Schüttler ("What a man" mit Matthias Schweighöfer) als Marcs Frau zu sehen sein. Es wird der erste Langspielfilm (etwa 90 Minuten) von Regisseur Stephan Lacant und der dritte der Produzenten Daniel Reich und Christoph Holthof, "Kurhaus Production", sein. Gefördert wird das Ganze vom SWR und der Medien- und Filmgesellschaft Baden-Württemberg. Unterm Strich sei das Budget aber begrenzt, sagt Produzent Holthof. Alle Beteiligten arbeiteten mit kleiner Gage.

Drehpause: Max Riemelt übt sich im Radschlagen, turnt vor dem Windrad auf und ab. Die Tonleute drehen an ihren Reglern herum, eine Maskenbildnerin zupft Hanno Kofflers Haare zurecht, der Kamermann Sten Mende, der einst an der Filmakademie in Ludwigsburg studiert hat, schnallt sich das schwere Gerät vom Rücken. Einen Film zu drehen, bedeute vor allem, viel

zu warten, sagt Produzent Christoph Holthof. Was gestern über den ganzen Tag in Ingersheim eingefangen wird, wird im Film dann auch nur ein paar Minuten ausmachen.

Dafür werden es actionreiche Minuten sein. Denn vor dem Windrad wird nicht nur gestritten - ein kleines Überholmanöver auf der Landesstraße ist ebenfalls schon im Kasten. Und auch eine Schlüsselszene des Films wird nahe des Husarenhofs spielen: Gegen Ende des Streifens wird der völlig verzweifelte Marc mit seinem Golf in einem Feld landen. Um die Szene auch aus der Luft filmen zu können, wurde extra ein spezieller Kran aufgebaut.

Und bitte: Zum x-ten Mal springt Hanno Koffler alias Marc aus seinem Auto. Gleich wird er seine Sätze brüllen, zuschlagen und wieder von dannen ziehen. Wer sich das anschauen möchte, muss sich noch etwas gedulden. Erst im Herbst 2013 soll "Freier Fall" dem Publikum präsentiert werden. Mit dem Ingersheimer Windrad hat der Titel übrigens nichts zu tun, denn das wird im fertigen Film wohl gar nicht zu sehen sein, wie Produzent Daniel Reich berichtet. Ein gutes Ende soll die Geschichte aber nehmen - zumindest wird Marc am Ende herausfinden, was er will.

Redaktion: DOMINIQUE LEIBBRAND



Action: Der Golf im Bild gehört im Film "Freier Fall" Hauptdarsteller Hanno Koffler alias Marc. Später wird er sich mit dem Auto auf einem Feld überschlagen. Die Filmcrew umfasst von der Maskenbildnerin über Ton- und Kameraleute bis hin zu den Lichttechnikern etwa 40 Köpfe. Fotos: Martin Kalb



Die Produzenten Christoph Holthof und Daniel Reich im Gespräch. Ihre Firma "Kurhaus Production" haben sie im Jahr 2007 in Baden-Baden gegründet.



Vor dem Windrad geraten "Kay" (im Auto) und "Marc" in Streit.